新型コロナウィルス対策のお願い

3月16日以降のにしもん体育教室再開に向けて

厚生労働省より「イベントの開催に関する国民の皆様へのメッセージ」(2月20 日付)が発表となり、 人吉市においても、熊本県内で新型コロナウィルス感染症が発生したことを受け、令和2年2月 22日(土曜日)午前11時30分に、「人吉市新型コロナウィルス感染症対策本部会議」(本部長:市長)が開催され、対策本部では、感染拡大防止の観点から市主催の行事等(屋内・屋外)については、当分の間原則、中止又は延期とすることとなり、当教室におきましても、これを受け3月15日まで教室をお休みとさせていただいた事にご理解とご協力を賜り、こころより感謝申し上げます。

今後の人吉市・球磨郡での新型コロナウィルスの状況が不透明ですが、教室再開時の感染を予防する為に、次の事柄を保護者の方々にご協力いただきたくお願い申し上げます。

開催時のお願い事項

① 教室の運営時の方法について

・新型コロナウィルスの予防では、「換気」が効果的だと言われておりますので教室を行う際は、 窓や出入口を開放した状態で行います。

室温が低下致しますので、保護者の方はもちろんですが、同伴されている小さなお子様の寒 さ対策も重ねてお願い致します。

- ・アルコールによる手指消毒を開始前に行います。出入口付近に手指消毒用キットを設置いた しますので、お子様、保護者の皆様は必ず手の指、掌、手の甲、爪の間の消毒をお願いしま す。
- ・体育器具の消毒につきましては、今までエーザイの「イータック」を使用しておりましたが、商品が欠品となり、入手出来なくなりましたので、消毒用アルコールに変更して消毒を行います。 器具の設置や消毒にお時間を頂きたいので、体育教室の開始時間の 10 分前までは、入場をお控えください。

② ご家庭で行っていただきたい事

- ・熱を必ず測ってきてください。発熱や、カゼの症状がある場合は、ご参加をお控えください。 この件は保護者の方も同様の処置をお願い致します。
- ・嘔吐や下痢など、発熱以外の体調不良の場合も、ご参加をお控えいただきますようにお願い致します。

にしもん体育教室 西門哲也